

---

# SRE da la bienvenida al nuevo representante en México de la Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

Comunicado No. 278



SRE da la bienvenida al nuevo representante en México de la Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

Autor  
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación  
25 de septiembre de 2020

Categoría  
Comunicado

El día de hoy, la subsecretaria para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos, Martha Delgado Peralta, se reunió con el nuevo representante de la Oficina en México de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (OACNUDH-México), Guillermo Fernández Maldonado Castro, quien fue nombrado a inicios de año por la alta comisionada Michelle Bachellet para encabezar su Oficina en nuestro país.

El nuevo representante, Fernández Maldonado, originario del Perú, cuenta con una amplia trayectoria dentro del Sistema de Naciones Unidas en la que destacan su desempeño en la Unidad de Derechos Humanos en la Misión de la ONU para Afganistán; la Misión de la ONU para Guatemala; en la Comisión de la Verdad; en la Misión de Observadores de la ONU en El Salvador y, recientemente, como representante adjunto de la Oficina de la Alta Comisionada de la ONU para Derechos Humanos en

Colombia.

Durante la reunión, en compañía de los directores generales de Derechos Humanos y Democracia, Christopher Ballinas Valdés; para la Organización de las Naciones Unidas, Eduardo Jaramillo Navarrete, y de Vinculación con Organizaciones de la Sociedad Civil, Javier Jileta Verduzco, se destacó el trabajo que se mantiene con la oficina encabezada por Michelle Bachellet, así como el cumplido desempeño del Estado mexicano en el envío de informes; la asistencia a sus sustentaciones y el seguimiento a las visitas a nuestro país de titulares de mandato de procedimientos especiales de derechos humanos del sistema ONU.

También se hizo mención del relevante papel que lleva a cabo la Secretaría de Relaciones Exteriores, como miembro del Consejo de Derecho Humanos, y actualmente como uno de sus vicepresidentes, lo que ha permitido alcanzar acuerdos en el máximo órgano de Naciones Unidas en materia de Derechos Humanos y donde se confía su reelección para el periodo 2021 – 2024.

Como resultado de la reunión se acordó seguir trabajando con OACNUDH-México, a partir de un programa de trabajo anualizado, priorizando el seguimiento de los Acuerdos de Cooperación y Asistencia Técnica en materia de derechos humanos para la Guardia Nacional y la Comisión para la Verdad y Justicia en el Caso Ayotzinapa, firmados entre el Gobierno de México y la OACNUDH durante la visita de la alta comisionada, Michelle Bachelet, a nuestro país, en 2019. Asimismo, se incluyeron temas como la consulta del Tren Maya, personas desaparecidas, protección de personas defensoras de derechos humanos y periodistas.

Al concluir la reunión, la subsecretaria Martha Delgado reiteró la apertura y disposición del Gobierno de México para seguir trabajando con OACNUDH a fin de alcanzar los más altos estándares en el pleno goce de los derechos humanos y las libertades fundamentales en nuestro país, sin dejar a nadie atrás, y deseó éxito a Fernández Maldonado en su nueva encomienda.







Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 